



## Califica Monreal de chicanada, el que la Corte quiera revisar la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOL).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal** publicó hoy un video en su cuenta de X en donde insiste que la Suprema Corte quiere violar su propia normatividad al querer revisar la reforma judicial. Monreal explicó que lo que ellos alegan es un artículo de la Ley Orgánica del Poder Judicial Federal en donde señala que deben de defender la autonomía del Poder Judicial. Es como una especie de chicanada, de una actitud huisachera, de una actitud poco seria y poco correcta del alto tribunal de justicia y remató con que es un acto de desesperación frente a lo que es inminente, la elección de jueces, magistrados y ministros, sentenció el legislador.

<https://drive.google.com/file/d/1QjdlZPOp6WY-600cEjPyk6oBdeQ-I52V/view>